

Fecha: 25-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **UCM se consolida como la universidad más grande de la Región del Maule**

Pág. : 11

Cm2: 397,0

VPE: \$ 194.530

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# UCM se consolida como la universidad más grande de la Región del Maule

**La Universidad Católica del Maule (UCM) mantiene este liderazgo al captar más de 3 mil nuevos estudiantes en el primer llamado de matrícula, con un 65% de primera preferencia.**

Faltando aún siete días para concluir el periodo de matrícula regular vía PAES, la UCM celebra la gran preferencia y confianza que miles de familias, preferentemente de O'Higgins a Nuble, ponen en esta casa de estudios, teniendo ya cubiertas el 93% de las vacantes.

La directora de Admisión de la UCM, Ingrid Rebolledo Mejías, valoró positivamente estos resultados: "Podemos anunciar con satisfacción un resultado altamente positivo en nuestro proceso de admisión 2026. La UCM se consolida nuevamente como la universidad con mayor preferencia y matrícula de la Región del Maule. Estos resultados reflejan la confianza de las y los jóvenes y sus familias en una propuesta formativa de calidad, con fuerte arraigo

regional y una clara vocación de servicio al desarrollo local", afirmó.

Liderazgo en educación integral, cercana y comprometida. Este año, durante el primer periodo de matrículas, la Universidad alcanzó más del 93% de cobertura de vacantes PAES, superando el 67% de ingreso de estudiantes que postularon a la UCM como su primera opción. Estas cifras refuerzan el atractivo institucional para quienes buscan una educación integral, cercana y comprometida con el entorno.

En este sentido y con más de tres mil nuevos/as estudiantes matriculados/as para este 2026, la UCM se posiciona como la universidad de mayor tamaño y proyección en la región. Su oferta académica abarca áreas tan diversas como salud, educación, ingeniería,

ciencias sociales, ciencias agrarias y ciencias básicas, permitiendo llegar a un amplio espectro de jóvenes y apoyarlos/as en el cumplimiento de sus proyectos profesionales.

Otro aspecto destacado de este proceso 2026, fue la alta preferencia por la modalidad presencial, un sello característico de la UCM. Esta modalidad permite a la institución acompañar de manera cercana a cada estudiante y a sus familias desde el inicio de la vida universitaria, fortaleciendo el sentido de comunidad y pertenencia.

Así fue la experiencia de la novata UCM, Eimy Flores, quien ingresó a la carrera de Administración Pública en la sede Curicó, y destacó la eficiencia del proceso presencial: "Fue muy rápido y cómodo, nos atendieron muy bien y res-



pondieron todas nuestras preguntas", señaló. Su madre, en tanto, manifestó orgullo y satisfacción con la Universidad, resaltando el ambiente colaborativo que percibió durante el proceso.

Por su parte, Agustín Serrano, matriculado en la carrera de Ingeniería Civil Industrial en la sede Talca, es proveniente de la comuna de La Estrella, Región del Libertador Bernardo O'Higgins, y explicó que su decisión se basó en la trayecto-

ria y prestigio de la institución, "Elegí la UCM por su historia, excelencia y la fama que tiene. Estoy muy contento y ansioso de que llegue el primer día de clases", comentó.

Estos resultados consolidan a la Universidad Católica del Maule como un referente regional en educación superior, destacando por su crecimiento sostenido, calidad académica y compromiso con el desarrollo del Maule y sus comunidades.